



Angoulême, le 20 mars 2019

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### Tremblement de terre ressenti en Charente

-----

Ce mercredi matin, un tremblement de terre a été ressenti en Charente, peu avant 11 heures.

Selon les informations du Réseau national de surveillance sismique (ReNaSS), l'épicentre des secousses, de magnitude 4,9, se situe à l'ouest du département, à environ 25km de Barbezieux.

Le service départemental d'incendie et de secours (SDIS) a recensé une vingtaine d'appels, sans que des blessés n'aient été signalés.

A Barbezieux, une cheminée s'est écroulée sur elle-même, entraînant des dégâts importants sur la maison, alors inoccupée.